
“語りの会”DVD 鑑賞会（語りの会のまとめをみて）  

 

“語りの会”DVD 鑑賞会での沢山の感想やご意見有難うございました。今後

の参考にさせていただきます。もともと聞きたい語りたいで始めた筋のない

“語りの会”、その分物足りないと思われるかも知れませんが、これ迄気付

かないうちに何かしら胸をうつものが感じられたのではないでしょうか。   

私自身十数回の収録を行うなかで、聞くこと（耳を傾けること）とうまく語

っていただける環境作りの難しさを知りました。“語りの会”メンバーの助

けを借りつつ、語りの会を重ねるに従い自分自身が成長していくような、ま

た至福を感じる時でもあります。  

まずは患者様にいかに沢山のことを語っていただけるか、“物語”は語る人、

聞く人がそれぞれご自身で作り出されるものではないでしょうか。筋のない

ところから始まった“語りの会”ですが、何だか道が見えてきたようにも思

います。できるだけ多くの DVD を見ていただき、加えて雑文集編集編（DVD）

を開いてみて下さい。  
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